

► **Mazières-  
en-Gâtine**

Extension de 50 m<sup>2</sup>  
au restaurant scolaire



*Les travaux du restaurant scolaire reprennent pendant les vacances.*

Les vacances scolaires de la Toussaint débutent et les travaux entrepris par le Conseil départemental et la commune pour l'agrandissement et la remise aux normes du restaurant scolaire reprennent au collège Roger-Thabault.

Après avoir sécurisé les lieux, les travaux de terrassements sont en cours. Le gros œuvre va être effectué durant ces deux semaines, afin de ne pas nuire à la vie scolaire. De nouvelles cloisons provisoires vont être installées, la lingerie va déménager pour quelques mois, les chambres froides vont être déplacées, le raccordement des eaux usées va être effectué.

L'extension prévue est de 50 m<sup>2</sup>, pris sur la cour. Un agrandissement souhaité afin de mieux accueillir les élèves de primaire, de maternelle et du collège. Le chantier va se poursuivre jusqu'en mars 2017.



**Mazières en Gâtine**